



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À Nantes, le 29 août 2017.

### ***La réunification de la Bretagne, l'affaire de tous***

Le 30 septembre prochain à Nantes, la manifestation annuelle de *Bretagne Réunie* accueillera les supporters d'une Bretagne vivante, d'une Bretagne réunifiée, d'une Bretagne qui va de Clisson à Ouessant.

Depuis 1974 et la création de *Bretagne 5*, la demande de réunification de la Bretagne a été portée par des millions de personnes, bretonnes ou non. Au fil des décennies, des personnalités de toute la société culturelle, civile et politique se sont engagées à ses côtés, sans jamais fléchir, sans jamais renoncer. Aujourd'hui plus que jamais, chacun espère que dans un temps proche, la Bretagne retrouvera son intégrité territoriale, gage d'un avenir pour son identité.

Le 30 septembre prochain, *Bretagne Réunie* entend bien qu'il ne soit pas fait obstacle à l'expression populaire de cette volonté d'unité.

**La réunification de la Bretagne n'est ni de droite, ni de gauche. Elle est incarnée par un peuple, divers, mais uni autour d'un art de vivre, d'une culture, d'une volonté de vivre ensemble l'aventure du futur et de trois langues qu'elle chérie.**

L'intégrité de la Bretagne ne peut pas être plus longtemps sacrifiée sur l'autel d'intérêts de politique politique. Et si la réunification est un sujet hautement politique, il l'est uniquement dans le sens grec du terme et l'intérêt pour la vie de la cité.

Fin septembre, *Bretagne Réunie* sera fidèle à son engagement premier et accueillera à Nantes tous les supporters de la Bretagne à cinq qui portent d'abord la réunification dans leur cœur.